



Regierungsratsbeschluss vom 06. Juli 2021

Ratschlag "Investitionsbeitrag an die Instandstellung der Elisabethenkirche"

P210922

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat genehmigt den Vertrag mit der Evangelisch-reformierten Kirche des Kantons Basel-Stadt betreffend den Investitionsbeitrag an die Instandstellung der Elisabethenkirche.

Begründung

Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, für die Instandstellung der Elisabethenkirche einen Investitionsbeitrag in der Höhe von 5'375'000 Franken zu sprechen. Dies entspricht 41 Prozent der geplanten 13.2 Mio. Franken der Gesamtkosten. Die Christoph Merian Stiftung (CMS) wird sich mit 15 Prozent und der Bund voraussichtlich mit 25 Prozent beteiligen. Die Evangelisch-reformierte Kirche des Kantons Basel-Stadt als Eigentümerin übernehmen 19 Prozent der Kosten. Die Planung sieht eine Aussensanierung des Gebäudes bis 2030 vor.

